

Jalan Lurus, Mini Bus Avanza Ditemukan di Rawa Jalan Mahir Mahar

Indra Gunawan - MAGZ.CO.ID

Nov 26, 2022 - 12:16



Kondisi Mobil Mini Bus Avanza di Rawa Jalan Mahir Mahar Lingkar Luar Palangka Raya

PALANGKA RAYA - Ada - ada saja yang dialami sopir mini bus Avanza ini tadi malam, Jumat (25/11). Mobil yang dikemudikan yang belum diketahui namanya kecelakaan tunggal arah jalan Mahir Mahar, Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah.

Ucu, salah satu warga sekitar menceritakan bahwa, sekitar tengah malam pukul 24.00 WIB, ada satu unit Mobil jenis Avanza kecelakaan tunggal dan saat ini hingga pagi tadi baru di evakuasi oleh keluarga yang memiliki mobil tersebut.



"Ada ayahnya pinjam kayu untuk membantu mengevaluasi mobil miliknya, kejadian sekitar tengah malam tadi," ungkap Ucu ini.

Diceritakan, mobil Avanza ini melaju dari arah jalan Mahir Mahar Km 8 Cilik Riwut menuju mahir mahar lingkaran luar, Palangka Raya.

Diduga karena kondisi persimpangan tiga Mahir Mahar Lingkaran luar dan Jalan Mahir Mahar dari Arah jalan Cilik Riwut Km 8 gelap karena tidak ada penerangan, diduga pengemudi tidak mengetahui persis ada persimpangan sehingga tidak sadar jalan didepan ada persimpangan tiga dan melaju terus, sehingga mobil terbang melewati jalan lingkaran luar tersebut.



"Mobil berasal dari jalan Mahir Mahar menuju Lingkar luar, sehingga saya duga mungkin langsung aza terbang ke kondisi saat ini, yaitu dirawa - rawa," katanya dihubungi media ini pagi tadi, (26/11).

Saat ini mobil Avanza tersebut sudah dievakuasi oleh tim Shabara Polresta Palangka Raya.

Pantauan media ini, dilokasi kejadian berharap hati - hati saat melewati jalan Mahir Mahar Km 8 Cilik Riwut menuju Jala Lingkar Luar, karena kondisi jalan sangat Mulus dan tanpa sadar kita memaju kendaraan dengan kecepatan tinggi,

tanpa diketahui didepan ada simpang tiga tanpa diterangi penarangan jalan.

"Diharapkan dinas terkait diharapkan bisa memasang tanda rambu lebih jelas, karena disana tidak ada pemukiman penduduk, sehingga tidak kelihatan ada simpang tiga," sebut Rendy warga sekitar juga.